

## MONTBRISON

# SARI, pour aider les indiennes

Le centre social a accueilli 70 personnes, venues partager un repas indien au profit de l'association SARI, (Soutien pour l'Alphabétisation et la reconnaissance des Indiennes).

**D**ENISE COURT, secrétaire de l'association, a organisé ce repas pour faire découvrir aux Montrisonnais les actions de la structure. Un diaporama a été projeté montrant le voyage en Inde de quatre de ses membres, lors d'une soirée très conviviale.

Violaine, présidente, a retracé l'historique de cette démarche.

C'est en avril 1993, lors d'une retraite à l'abbaye de Pradines qu'elle rencontre frère Gaston, qui est le personnage central du livre *La Cité de la Joie*, de Dominique Lapierre.

### Donner une instruction aux jeunes filles

Il lui a parlé de la vie quotidienne en Inde où il vit depuis

plus de vingt ans. Amoureux de ce peuple, il a décidé de rester définitivement vivre au milieu des indiens et pour ce faire, a pris leur nationalité.

Dès son retour en Inde, une correspondance s'est établie entre frère Gaston et la présidente de SARI. C'est à cette occasion, aidée par d'autres amies qu'elle a décidé de bouger et de créer cette association.

L'objectif est de donner une instruction aux jeunes filles pour leur permettre de trouver du travail, de transmettre leurs acquis à leurs enfants, d'avoir des notions d'hygiène et de contrôle de la natalité ; d'éviter un mariage précoce ; de faire obstacle aux superstitions et autres idées reçues qui ont cours dans les villages.

SARI parraine 80 jeunes filles en Inde, mais 500 attendent des parrains ou marraines pour pouvoir aller à l'école.

Si vous êtes intéressés, contacter Denise Court au 04 77 96 12 64 ou <http://sari.asso.free>



Une soirée conviviale et instructive.